



BARCO PANAMEÑO. Manila, Sept. 24 (AP-Cablefoto). Llamas y humo surgen del buque cisterna "King Family", de matrícula panameña, anclado en la Bahía de Manila, propiedad de una empresa japonesa. Había arribado bajo cuarentena y se incendió antes de ser inspeccionado, muriendo un tripulante coreano y 7 resultaron con quemaduras.

Liberales cortan su apoyo a Pdte. Sarney

Brasilia, Sept. 24 (DPA). El conservador Partido del Frente Liberal (PFL) anunció que retira su apoyo al gobierno del presidente José Sarney, desahuciendo así la coalición Alianza Democrática, formada hace tres años, para efectuar la transición a la democracia de Brasil, después de 21 años de régimen militar.

El anuncio de la ruptura fue formulado hoy en Brasilia por el presidente del PFL, senador Marco Maciel, tras un largo proceso de divergencias con Sarney en torno a la influencia

—Pasa a la página 65—

Nancy Reagan al margen de acuerdo con Rusia

Washington, Sept. 24 (UPI). La primera dama Nancy Reagan declinó atribuirse la responsabilidad de haber exhortado al presidente Ronald Reagan a concluir el acuerdo para la reducción de armas nucleares con los soviéticos, diciendo que "todo el mundo lo deseaba".

Durante una ceremonia que se efectuó en la Casa Blanca sobre la campaña contra el abuso de drogas, la señora Reagan fue consultada acerca de los persistentes informes sobre su deseo de que el presidente pasara a la historia como

—Pasa a la página 65—

Dan muerte a director de U. Jesuita en Beirut

Beirut, Sept. 24 (DPA). Dos pistoleros no identificados irrumpieron hoy en el Campus en Sión de la Universidad Jesuita del Líbano, y uno de ellos asesinó a sangre fría de tres tiros en la cabeza, con una pistola con silenciador, a su director, el sacerdote jesuita francés André

Masse. El hecho ocurrió esta mañana, cuando Masse, de 47 años, se hallaba en su oficina, en el barrio de Abra de esa ciudad puerto a 40 kilómetros al sur de Beirut, dijo la policía libanesa.

—Pasa a la página 65—

Obando Bravo dispuesto a hablar con los Contras

Managua, Sept. 24 (UPI). El cardenal Miguel Obando y Bravo, presidente de la Comisión de Reconciliación Nacional dijo hoy que si las "circunstancias" lo permiten y si ello contribuye a la paz en Nicaragua, estaría dispuesto a hablar con los Contras para un efectivo cese al fuego.

El presidente Daniel Ortega propuso ayer una iniciativa para lograr el cese al fuego, pero sin la participación de la cúpula rebelde de la resistencia nicaragüense.

Ortega ofreció posponer por un tiempo determinado las campañas y operaciones ofensivas del ejército sandinista en zonas del territorio nacional que se irán dando a conocer por el gobierno.

"Las tropas del Ejército Popular Sandinista se concentrarían en áreas definidas de los territorios designados",

Oliver North a la capital chilena

Santiago, Sept. 24 (UPI). El coronel estadounidense Oliver North, convertido en una celebridad nacional e internacional después de su participación en el escándalo Irán-contras, habría aceptado visitar Chile

—Pasa a la página 59—



DIMITE. Washington, Sept. 24 (AP-Cablefoto). El precandidato presidencial demócrata, Joseph R. Biden, renunció ayer a su pretensión de llegar a la Casa Blanca.

—Pasa a la página 65—

OTAN pide cese fuego en Pérsico

Oslo, Sept. 24 (DPA). La asamblea del Atlántico Norte, compuesta por parlamentarios de los países miembros de la OTAN, pidió hoy un inmediato cese del fuego en la guerra entre Irán e Irak, o de lo contrario impondrá un embargo de armas.

En una segunda declaración, el órgano deliberativo de la OTAN, se pronunció en Oslo por una mayor cooperación internacional en la lucha contra el terrorismo internacional, y pidió a los países que componen la alianza atlántica a no hacer

concesiones a terroristas y sus financistas.

En la resolución sobre la guerra del Golfo, los parlamentarios advirtieron a los miembros de la OTAN a que se preparen para un embargo armamentista y otras medidas coercitivas contra las partes beligerantes en el Golfo Pérsico, en caso que no cesen las luchas.

El secretario general de la OTAN, Lord Carrington, dijo que el reciente acuerdo soviético-norteamericano sobre una eliminación mundial de los cohetes de alcance medio, ponía a los europeos frente

—Pasa a la página 54—

Confirman reunión de Gorbachev con Reagan

Moscú, Sept. 24 (AP). El dirigente soviético Mikhail Gorbachev se reunirá con el presidente norteamericano Ronald Reagan antes de fin de año, aunque el sitio de ese encuentro aun está abierto a negociaciones, dijo hoy un vocero del Kremlin.

Durante una sesión infor-

mativa ante periodistas, el vocero Boris Fyadyshyev del ministerio de relaciones exteriores indicó que en las conversaciones tenidas la semana pasada en Washington entre el titular de esa cartera, Eduard Shevardnadze, y el secre-

—Pasa a la página 59—

Duarte: cumpliremos los compromisos de paz

San Juan, Sept. 24 (AP). El presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, dijo ayer aquí que su gobierno buscará la paz en Centroamérica y cumplirá uno por uno todos los compromisos del Plan de Paz firmado en Guatemala el 8 de agosto.

"Estamos dispuestos a cumplir con todos los puntos y al pie de la letra el

documento del plan de paz. Eso incluye a Nicaragua, que debe cumplir también al pie de la letra, sin engaños, sin subterfugios y sin mentiras el Plan de Paz para que podamos vivir con seguridad y garantías en Centroamérica", dijo Duarte en la base militar aérea Muñiz al agradecer la

—Pasa a la página 65—

Presionan a Ortega para que indulte a 600 reos

Managua, Sept. 24 (DPA). El gobierno del presidente Daniel Ortega está siendo sujeto a fuertes presiones de parte de la oposición parlamentaria para que otorgue indultos a más de 600 reos políticos, en su mayoría ex guardias somocistas que purgan penas por delitos cometidos durante el régimen anterior.

Los reclamos y el calificativo de "arbitrario" fueron dirigidos al presidente Ortega por el diputado y vice presidente de la Asamblea Nacional, Domingo Sánchez, miembro del Partido Socialista Nicaragüense (PSN) usando diversos medios de comunicación.

—Pasa a la página 59—



SHEVARDNADZE. Naciones Unidas, Sept. 24 (AP-Cablefoto). Eduard Shevardnadze, dijo hoy ante la ONU, que Rusia se abstiene de dar su apoyo a EU para un embargo de armas a Irán.

Incidentes dejan 25 lesionados en Corea del Sur

Seúl, Sept. 24 (AP). Por lo menos 25 lesionados hubo hoy en una ciudad meridional surcoreana, a causa de choques entre policías y trabajadores que reclamaban la puesta en libertad de dirigentes sindicalistas, dijeron versiones de prensa.

En la ciudad meridional de Changwon, alrededor de un millar de trabajadores de una fábrica de municiones dejaron sus puestos y protagonizaron enfrentamientos con policías antimotines que por segundo día consecutivo, dispararon gases lacrimógenos,

—Pasa a la página 59—



SUFRE QUEMADURAS. Manila, Sept. 24 (AP-cablefoto). Un tripulante, sufrió graves quemaduras en el buque cisterna "King Family", que se incendió hoy en la bahía de Manila, siendo atendido en un hospital local. Autoridades filipinas hacen las investigaciones del caso.

—Pasa a la página 65—